

El País, 17 de septiembre de 2000

País Vasco, Única, pág. 5 - Noticias

EL PAÍS Bilbao Dos centenares de expertos abren mañana en Bilbao un congreso de matemáticas

El cónclave se centrará en aspectos de la geometría e investigación. La Universidad del País Vasco será el escenario en el que mañana arranque uno de los congresos más importantes del Año Mundial de las Matemáticas, que reunirá a cerca de dos centenares de expertos. Los congresistas podrán analizar diversos aspectos de la geometría, las nuevas tecnologías de análisis, técnicas de investigación y las aplicaciones de la geometría a otras ciencias. El hecho de que Bilbao organice el encuentro tiene un gran significado. En 1998 falleció en esta ciudad Alfred Gray, uno de los matemáticos más brillantes de la segunda mitad del siglo XX, cuando disfrutaba de un semestre sabático en las instalaciones de la UPV. Precisamente los temas a estudio son los que centraban el interés de este analista de las matemáticas.

El congreso, que se prolongará hasta el día 23, reunirá a las máximas personalidades de esa disciplina, como Simon Donaldson, galardonado con la Medalla Fields, el equivalente en matemáticas al Premio Nobel, el profesor Pierre Bourguignon, director del Institut des Hautes Etudes Scientifiques, o Mikhael Gromov, quien recibió el prestigioso premio Eugenio Balzan, en 1999.

La denominación del importante congreso que se celebrará en Bilbao es International Congress on Differential Geometry in Memory of Alfred Gray.